



TOP 6

Spielplatz hinter der Pfarrscheuer -Antrag auf Einzäunung

Sachverhalt

Ein Anlieger des Spielplatzes ist mit der Bitte an die Verwaltung und den Gemeinderat herangetreten, den Spielplatz Bereich hinter der Pfarrscheuer zum privaten Gelände hin mit einem Zaun abzugrenzen.

Hierzu wurden wohl schon in der Vergangenheit Gespräche mit BM Lebherz geführt. Inwiefern das Thema auch schon im Gemeinderat behandelt wurde, ist der Verwaltung nicht bekannt.

Die Verwaltung hat bei einer Fachfirma die Kosten für einen Zaun angefragt. Diese würden sich, ja nach Variante zwischen 1.500 € und 2.500 € bewegen

Mögliche Varianten werden in der Sitzung aufgezeigt.

Stellungnahme der Verwaltung

Der Spielplatz hinter der Pfarrscheuer grenzt nicht unmittelbar an eine Wohnbebauung an. Es kommt wohl trotzdem des Öfteren vor, dass Kinder auch die angrenzenden privaten Flächen als Spielbereich nutzen und über Privatgrund den Spielplatz Richtung Allmendstraße verlassen. Die Verwaltung spricht sich dagegen aus den gesamten Spielbereich einzäunen zu lassen. Dies wäre allein aus der Topographischen Lage völlig unverhältnismäßig. Ebenso ist die Verwaltung der Meinung, dass es nicht Aufgabe der Gemeinde sein kann, private Flächen mittels eines Zauns abzugrenzen, damit diese nicht mehr von öffentlichen Bereichen aus betreten werden können.

Beschlussvorschlag

Der Gemeinderat lehnt den Antrag auf eine Einzäunung/Teileinzäunung des öffentlichen Geländes beim Spielplatz hinter der Pfarrscheuer ab.